



De Tepetitlán a Guadalajara, el 27 de mayo de 1927.

C. Gobernador Const. Int. del Estado.

Hónrame comunicar a usted que hoy un núcleo fanático de 20 a 25 hombres pasaron como a las 14 horas por rancho "Palo Alto" llevándose caballada del señor Amado Ramírez propietario de dicho rancho; pasaron por la cuesta "Granadilla" con rumbo al cerro "El Mirador", todos los puntos que menciono pertenecen a este Municipio; ordené al Sereniente José Ruiz con 45 hombres del cuerpo auxiliar a mi mando salieran inmediatamente en persecución del núcleo mencionado; avisaré resultado obtenido.

Respetuosamente.

Presidente Municipal, Jef. Dest. Fuerzas del Edo.,